

exaucé mes prières. Je reconnais que sans le secours du grand Faiseur de miracles je n'aurais pu obtenir la faveur demandée. Je dois à saint Antoine une éternelle reconnaissance. Honneur et gloire à saint Antoine de Padoue ! *F. T.*

QUÉBEC.—Un enfant souffrait horriblement d'une brûlure à une main. Après application de la statue de saint Antoine et promesse de publication, l'enfant est à l'instant délivré de toute souffrance. Merci aussi à saint Antoine pour succès obtenu, deux fois, dans des examens de musique.

Deux objets perdus sont retrouvés, après prières et promesses en l'honneur de saint Antoine.

Une autre grâce est obtenue, après promesse de \$1.00 pour "l'Œuvre des Pains de saint Antoine."

Merci à saint Antoine, le Semeur de miracles, pour grand nombre de grâces obtenues par son intercession. *Une abonnée.*

JACKSONVILLE, FLA.—Je ne puis garder sous silence un incident qui certainement est à la gloire de saint Antoine.

Il y a quelques jours qu'un terrible incendie éclata opposé de la maison d'une dévote de saint Antoine.

Un nombre d'amis de cette dernière la pressaient de laisser sortir la fourniture de sa maison vu que le vent et les flammes tournaient de ce côté ; se voyant en grand danger, elle dit à ses enfants d'aller tous prier auprès de l'image de saint Antoine de les sauver, et en même temps elle promit \$10 pour l'œuvre du Pain. Aussitôt cette promesse faite, le vent changea subitement, tout le monde fut surpris ; elle seule et ses enfants savaient pourquoi ; rien de leur propriété ne fut touché par le feu, et rien ne sortit de la maison : car la confiance de cette mère de famille en saint Antoine était grande ; sa reconnaissance à ce grand Saint était si vive qu'elle m'envoya de suite les \$10 en me priant de le faire publier. *S. M. C.*